

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 27 mars 2017

Mission ParisTech en Colombie du 27 mars au 1^e avril

Une délégation de ParisTech sera cette semaine en Colombie pour renforcer et développer les relations des écoles avec les universités partenaires.

La Colombie est un pays cible de ParisTech depuis 2014. Troisième économie d'Amérique du Sud avec un taux de croissance de 3,1% en 2015 la Colombie a choisi la France comme premier pays de mobilités universitaires dans le monde.

ParisTech y a établi des accords cadres avec quatre des meilleures universités du pays :

- Universidad Nacional de Colombia (UNAL Bogota, Medellin, Manizales et Palmira)
- Universidad de los Andes
- Pontificia Universidad Javeriana
- Universidad Escuela de Ingeniera de Antioquia (EIA)

Ces accords permettent de proposer aux étudiants colombiens un recrutement coordonné, des accords de doubles diplômes avec l'UNAL et l'EIA et des programmes d'échanges.

9 des 10 écoles de ParisTech* sont parties prenantes de ces programmes. Ceux-ci sont coordonnés par Mines ParisTech sous la responsabilité de Vincent Brenier, Directeur des relations académiques internationales.

Une quinzaine d'étudiants viennent ainsi se former dans le cadre d'un double diplôme chaque année depuis 2014 dans les 9 écoles partenaires.

Pendant cette semaine, la délégation ParisTech présentera les écoles françaises aux étudiants de l'UNAL Bogota, l'UNAL Medellin, la Pontificia Universidad Javeriana et l'EIA. Des échanges sont prévus avec les doyens en ingénierie, responsables formations, et directeurs des relations internationales pour renforcer les partenariats existants et développer les accords de doubles diplômes.

* AgroParisTech, Chimie ParisTech, ENSAE ParisTech, ENSTA ParisTech, ESPCI Paris, Institut d'Optique Graduate School, MINES ParisTech, École des Ponts ParisTech, Telecom ParisTech

Plus d'information: <http://paristech.fr/fr/recrutement-coordonné-en-colombie>
Contact presse ParisTech : ideligniville@gmail.com